

Trégueux**Les Trégueusiens dans la roue de Cyril Gautier**

Il arrive souvent de le croiser dans son lotissement à Trégueux, promenant tranquillement son chien accompagné de son amie Caroline. « **Il est sympa et discret** » témoignent les voisins. Et pourtant Cyril Gautier est aujourd'hui connu et reconnu. C'est un coureur talentueux et polyvalent, jeune espoir du cyclisme Français.

Cyril, comment appréhendez-vous ce tour de France 2011 ?

En prenant le départ cette année, j'arrive déjà avec une première expérience. Dans l'optique du tour, j'ai stoppé l'entraînement du 1^{er} au 7 mai, afin de me reposer. Depuis j'alterne, en dehors de courses officielles, un entraînement mixte de 2 h à 6 h par jour de vélo et de marche rapide, au « Pont Noir », à Ploufragan ou le long de la côte, sur les chemins des douaniers. J'ai également fait de la marche en montagne pendant une semaine dans les Alpes. Nous n'avons pas de stages communs avec l'équipe d'Europcar, c'est une préparation individuelle. J'ai actuellement une petite tendinite au bras droit qui me fait quelque peu souffrir, mais je me sens prêt, physiquement et mentalement, même si une défaillance peut arriver à tous les coureurs. Faire le Tour de France, c'est une expérience formidable et une aventure inoubliable.



Cyril Gautier dans son jardin à Trégueux.

L'étape Carhaix-Cap Fréhel le 6 juillet passera par Trégueux : des ambitions particulières pour cette étape ?

Cela fait surtout plaisir de passer à proximité des siens. J'ai un réel

soutien de la part du maire, Jean Basset et des élus de la commune. C'est très important d'avoir des encouragements, et bien entendu des supporters.

« Cyril a un mental hors norme,

il sait où il va », raconte son entraîneur, Jean-René Bernaudeau. Gageons que ce grand espoir du cyclisme français portera haut les couleurs de Trégueux.